
 

  
 
 
Nachdem wir in den vergangenen Jahren das Dachgeschoss ausgebaut, 
einen neuen Duschtrakt errichtet und den Kabinentrakt und die Duschen im 
Keller gründlich saniert, den Fußboden und die Theke in der Wirtschaft 
erneuert haben, wurde der Wunsch von Seiten der Vorstandschaft, den 
Mitgliedern und den Gästen immer stärker, auch die Toilettenanlage zu 
erneuern. Nach über 25 Jahren war dies notwendig. 
 
Es wurden neue Leitungen im Sanitär- und Elektrobereich verlegt. Wände und 
Fußboden neu verlegt und verputzt. Auch ein neues Beleuchtungskonzept 
wurde realisiert. 
 
Vielen Dank an Angela Colaninno, die für die Planung sorgte und einen 
engen Zeitrahmen des Umbaus koordinierte. Hier gilt natürlich besonderen 
Dank den Helfern, die wieder viele Arbeitsstunden geleistet haben.  
 
 

Das Ergebnis kann sich auf jeden Fall 
sehen lassen. Ein paar Bilder geben 
einen Eindruck. Also dann nichts wie 
hin ins Clubheim und selber sehn. 

 
 

Jens Siebel 
Clubheimwirt und 2. Vorstand  

 

 

 

 

 
Sanierung der Toilettenanlage 

 

 

 


